

Miles de personas se movilizan por la escuela en catalán en la Catalunya Norte

Las escuelas La Bressola organizan unas jornadas de juegos y comida popular en reivindicación de la escuela en catalán en el Rosellón

[Jordi Martín](#)

Foto: **La Mece**

Barcelona. Sábado, 3 de junio de 2023. 17:15

Tiempo de lectura: 2 minutos



Entre **unas 2.000 y 3.000 personas** se han movilizado este sábado **a favor de la escuela en catalán en la Catalunya Norte**, en la jornada de juegos, actividades y comidas populares que organizan cada año los colegios de **La Bressola** en el estanque de Sant Esteve de Monestir, en el Rosellón. Bajo el lema "2023: La Odisea de La Bressola", este año los asistentes han disfrutado de actuaciones castelleres, conciertos de los alumnos, de comida y bebida en familia, juegos e, incluso, una polca. Se trata de la 18.^a edición de la popular "Bressolada".

Los alumnos de las escuelas han interpretado la canción *la Odisea de la Bressola*, inspirada en varios episodios de *la Odisea* de Homero, que consta de diez canciones compuestas por Francesc Bitlloch a partir de las reflexiones de los alumnos sobre la obra clásica. Lo han hecho acompañados con la contribución de dos músicos profesionales y ante un numeroso público de familiares. También ha asistido para hacer el pregón a la presidenta de la asociación Escola Valenciana, Alexandra Usó, que ha agradecido a la escuela que se imaginen "otros mundos" y se explore "el propio camino cada día". "Somos navegantes y guardianas de nuestra querida patria, del Carxe a Perpinyà, de Fraga a Mahón", ha afirmado Usó.